
Choix de Master... Grand dilemme!

Par yonij, le 18/01/2009 à 20:06

Bonjour! 
Petit problème récurrent en ce moment.. Je suis dans une crise "Mais que vais-je faire l'an 
prochain?!" :))Image not found or type unknown

Je viens d'arriver en Angleterre, ou je vais faire un semestre Erasmus, et je voudrais garder 
une dimension internationale, ou tout au moins européenne dans mon cursus (Pourquoi pas 
travailler en Angleterre?!). Voila le premier point. 

Ensuite, deux matières, radicalement différentes, m'attirent, a savoir: Le droit de la propriété 
intellectuelle, et le droit pénal. 

Pour le droit pénal: L'idéal pour moi serait l'ENM, mais avec la réforme concernant le juge 
d'instruction (profession que j'envisageais), je commence à avoir des doutes. Et puis bon, il 
faut avoir le concours.... Et on m'a souvent dit que c'était une branche assez fermée... Donc 
assez aléatoire tout ça, non? (J'envisageais le Master de Limoges, Droit pénal international et 
européen)

Pour le droit de la propriété intellectuelle, il faut savoir que je n'y ai pas encore beaucoup 
touché, un td ou un dossier par ci par là... Mais ça m'a vraiment interessée! Le problème est: 
Quel master faire?! Il y en a un peu partout, mais je ne sais pas trop ce qu'ils valent! Et je me 
pose la question des débouchés... N'y a-t-il que Paris?
Dernière précision, je suis en ce moment à la fac à Dijon (Oui enfin en temps normal :))Image not found or type unknown ), et il 
existe la bas un M1 juriste d'affaires internationales très bien. Est-il recommendé de faire son 
M1 à l'endroit meme où l'on va faire son M2? 

Si quelqu'un peut éclairer ma lanterne... Ca m'aiderait beaucoup!!! 
Merci beaucoup d'avance.
Marion

Par Katharina, le 18/01/2009 à 20:44

Bonjour, 

Juste par rapport à ta dernière question, en ce moment je me renseigne aussi sur les master 
et en consultant les plaquettes de différentes facs, j'ai tendance à croire qu'il est préférable de 
faire son M1 et son M2 dans la même fac selon les branches ; certaines facs sont hyper 
spécialisées dès le M1, j'ai l'impression qu'il doit être difficile de les intégrer en M2, et même 



si on est pris, on doit être sacrément perdu si on a pas du tout suivi le même enseignement.

Enfin c'est l'impression que ça me donne en lisant tous les PDF sur les formations, ceux qui 

sont déjà en master pourront t'en dire bien plus 

:!:
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Par yonij, le 24/01/2009 à 01:47

Merci pour ces réponses!! J'espère que quelques Masters verront cet appel au secours! 
Vraiment besoin d'un petit coup de pouce la!! C'est aussi ce que je pense qu'il vaut mieux 
faire son M1 et son M2 au meme endroit... Roo on verra alors... Et tes recherches donnent 
quelque chose?! Bonne chance a toi aussi!
Marion
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